

Facebook: https://www.facebook.com/ppcaldasdereis/ Instagram: https://www.instagram.com/popularescaldasdereis

Twitter: https://twitter.com/PPCaldasdereis

NOTA DE EMPRESA. Trabajando para solucionar problemas de nuestras empresas.

Desde la candidatura del Partido Popular de Caldas de Reis a las próximas elecciones municipales del 26 de mayo nos preocupa profundamente la situación en la que se encuentran los asentamientos industriales de nuestro municipio, de hecho a día de hoy no disponemos de ni un solo metro cuadrado de suelo industrial ordenado y desarrollado, esto es, en condiciones de conceder una licencia de forma directa para un empresario que quiera asentar su proyecto industrial en nuestro término municipal, es algo absolutamente inaudito y creemos que no existe en Galicia ningún caso igual.

Nuestro principal objetivo es poner orden en el caos urbanístico existente en nuestro término municipal consecuencia de años de nefasta gestión, y, por causas mas que evidentes, una de las primeras materias dónde queremos actuar es en los asentamientos industriales consolidados puesto que son fundamentales para la economía de Caldas de Reis y el lugar de trabajo de muchos de nuestros vecinos. Uno de los casos que mas no preocupan es la situación de los asentamientos industriales de Monte Méan, que en el nuevo PXOM se integran en el SUD_SP-17-1, y que consideramos prioritario desarrollar para que las empresas allí ubicadas no tengan que seguir haciendo frente a multas coercitivas y puedan ampliar sus instalaciones creando puestos de trabajo.

En esa bolsa de suelo industrial ya han ocurrido varios siniestros graves y pese a existir un compromiso manifiesto de la Xunta de Galicia para ayudar a regularizar la situación de las empresas el Alcalde nunca ha movido el asunto, tras el grave incendio de una industria frigorífica ubicada en esa zona, se llegó a tener una reunión en la Dirección Xeral de Urbanismo de la Xunta de Galicia y asumieron el compromiso, si el Alcalde cumplía su parte, de tener solucionada la situación en 6 meses; como el Alcalde no hizo nada la situación sigue igual, llegando a producirse, desde entonces, otro gran incendio en otra de las empresas de la zona y estamos igual.

Nuestra vocación y dedicación para solucionar estos problemas es absoluta, y si los empresarios desean finalizar este proceso van a contar con nuestro total y absoluto apoyo.

Por todo lo expuesto tenemos el enorme placer de anunciar una reunión de trabajo para encaminar la solución a la denominada SUD_SP-17-1, en la Consellería de Medio Ambiente, Territorio y Vivienda de la Xunta de Galicia, situada en San Lázaro, S/N de Santiago de Compostela, el próximo miércoles día 24/4/2019 a las 17:00, dónde contaremos con la presencia de la Conselleira Doña Angeles Vázquez Mejuto y de la Directora Xeral de Ordenación do territorio e Urbanismo de la Xunta de Galicia Doña Encarnación Rivas Día.

Recuerden los datos de la reunión son:

DIA Y HORA: 24/4/2019 a las 17:00 horas

LUGAR: Consellería de Medio Ambiente, Territorio y Vivienda de la Xunta de Galicia, situada en San Lázaro, S/N de Santiago de Compostela

AUTORIDADES ASISTENTES DE LA XUNTA DE GALICIA: Conselleira de Medio Ambiente, Territorio y Vivienda de la Xunta de Galicia Doña Angeles Vázquez Mejuto y de la Directora Xeral de Ordenación do territorio e Urbanismo de la Xunta de Galicia Doña Encarnación Rivas Día.

Nuestro compromiso con Caldas de Reis es evidente, y lo demostramos con hechos.